# Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 

**#859** / 06 de junio 2024

Mercedes / Soriano

### El Dr. Omar Lafluf asistió a la inauguración de la nueva infraestructura de la UTEC



Esta importante instancia, contó además con la presencia del presidente de la República, Luis Lacalle Pou.

Además de las mejoras realizadas, también quedó operativo el flamante equipamiento de última generación, fortaleciendo así la Licenciatura en Jazz y Música Creativa que brinda la Universidad Tecnológica (UTEC) en su sede de Mercedes, en Soriano.

La obra, que implicó una inversión de 2.100.000 dólares, abarcó la construcción de un auditorio y dos salas de grabación, útiles para continuar profesionalizando la carrera, además de facilitar instancias de



investigación y vinculación con el medio, en coincidencia con la Planificación Estratégica 2021-2025 de la UTEC.

Junto al primer mandatario y al Intendente de Río Negro, estuvieron parte del Consejo Directivo Central provisorio de la Universidad Tecnológica, representado por Graciela Do Mato y Andrés Gil; el intendente de Soriano, Guillermo Besozzi; el director del Instituto Regional Suroeste de la UTEC, Ing. Andrés Möller; el coordinador de la carrera, Federico Lazzarini y la presidenta del movimiento cultural Jazz a la Calle, Nancy Fondado.

#### Remodelación

El edificio sumó un auditorio y dos salas de grabación, lo que implicó una inversión de 1.500.000 dólares para infraestructura y 600.000 dólares para nuevo equipamiento. Entre los dispositivos adquiridos, se encuentran una consola de 32 canales, monitores de audio, un sistema de grabación de audio digital, micrófonos y auriculares.

Las obras comprenden 380 metros cuadrados, 90 en la planta baja y 290 en las superiores, más una terraza exterior transitable. En el piso inferior, se ampliaron los espacios de soporte académico y administrativo y se construyó un aula; en el superior, hay dos salas de grabación que pueden integrarse en un salón multifunción, más un entrepiso, donde se ubica el cuarto de control.

La dimensión de la sala principal permitirá la grabación de ensambles de jazz, cuyo número de integrantes oscila entre 15 y 20 músicos, y de orquestas de cámara, en general, compuestas por entre 30 y 40 artistas.

Fuente: Presidencia.



Fray Bentos

### La Intendencia de Río Negro se adhirió al "Día Mundial del Ambiente"



En sala "Dr. Guillermo Ruggia", se presentaron algunas acciones que se estarán ejecutando en el departamento.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto al Director General de Ambiente, Adrián Stagi, hicieron un repaso de todo lo que se ha hecho en políticas ambientales, desde la comuna, en los últimos años; pero también se anunciaron nuevos objetivos.

Acompañaron esta instancia, la Directora de Desarrollo, Gabriela Gilardoni; el coordinador de ACIRN, Cr. Enzo Giovio ACIRN; el Esc. Rony Bevegni, coordinador del Centro PYME; la Inspectora de práctica de Primaria, Mtra. Susana Quintana y la Inspectora, Mtra. Lía Morales.

#### Río Negro, destacado en materia ambiental

Desde el año 2005, nuestro departamento, ha tenido una activa participación en este asunto, siendo incluso reconocido por sus pares y por los gobiernos nacionales. La crisis provocada por el conflicto con la República Argentina por la instalación de la planta de celulosa Botnia,



hoy UPM, impulsó nuevas medidas, entre ellas, lo que es hoy la Dirección General de Ambiente.

Paralelamente, se instalaron 16 estaciones de monitoreo en el río Uruguay, controlando la calidad del agua, río abajo y río arriba de la fábrica de celulosa. Construcción de una toma de agua al norte de Botnia (UPM), disponible ante un eventual accidente.

Se colocaron dos torres de control de calidad del aire; se instaló el LATU, con seis programas de investigación y siete laboratorios; un moderno laboratorio de OSE; el laboratorio binacional, Uruguay / Argentina, de la CARU en el paso de frontera; construcción del Relleno Sanitario; cierre de los vertederos a cielo abierto; construcción de la estación de Transferencia y clasificación de Young; contenerización de todo el departamento; creación de una planta de descarga de barométricas en Algorta; saneamientos en los barrios La Uva y Delfín, en ejecución en Crottogini y Rivera en Fray Bentos y en el barrio La Gruta en Young; convenio de Economía Circular y Reciclaje con la Cámara de Comercio; convenio de Gestión de Residuos y Clasificación con DERES y Coca Cola; construcción de planta de compostaje con UPM y Alimentos Fray Bentos; reforestación y plantación de árboles en espacios públicos (principalmente en el borde costero en Nuevo Berlín y Parque Lineal de Young); instalación de una nueva bomba de impulsión de saneamiento en Las Cañas; canalización del arroyo La Esmeralda; proyecto de riego; apoyo a la biodiversidad y las reservas; proyecto de eco turismo y proyecto Río Negro "Carbono Neutro"; unidad de Huerta Orgánica y el programa Saberes, de impulso a las huertas orgánicas familiares; recuperación de cubiertas y mejoras en las condiciones laborales de los clasificadores.

Estos son solo algunos de los logros y avances que ha tenido Río Negro, en el marco del cuidado de nuestro medioambiente.

#### Río Negro estará presente en la Feria Nacional Ambiental

La comuna tendrá su stand en este evento, donde mostrará varias de las acciones que se están llevando a cabo, entre ellas, las relacionadas con la Economía Circular, proyecto que se ejecuta en conjunto con DERES y Coca Cola, mejorando la clasificación a través de los circuitos limpios, los cuales se verán fortalecidos a través del Plan VALE, de la Cámara de Industrias, con nuevos camiones para optimizar la tarea.



#### Concurso sobre reciclaje en escuelas

Se procedió al lanzamiento de "Plásticos con futuro", iniciativa que convoca a todos los centros escolares del departamento, los que deberán recolectar plásticos por el lapso de tres meses. Luego, todo el material acumulado será pesado y los que hayan conseguido mayor cantidad (tomando como referencia el número de escolares que asisten al centro), obtendrán diversos premios.

Todo el plástico recogido ingresará luego al proceso de revalorización.





#### Fray Bentos

### Propuesta teatral para niños enmarcada en el "Día Nacional del Libro"



El Departamento de Cultura, presentó al grupo AnimArte de la localidad de Agraciada (Soriano).

Llegaron a Fray Bentos con la obra "El baile de los zapatos", de Ignacio Martínez, siendo un espectáculo pensado para los más pequeños.

Fueron invitadas diferentes instituciones educativas, quedando colmadas las cuatro funciones que se desarrollaron en el Centro Comunal Canteras; la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, acompañó esta actividad.

Con estas acciones, se logra descentralizar el acceso a la cultura en los diferentes barrios de Fray Bentos.



Fray Bentos

### El Comedor N° 80 de Fray Bentos recibió una donación de ADEOM



Se trata de un nuevo televisor, el cual quedará instalado en este lugar.

Integrantes de la Comisión Directiva del gremio de municipales, encabezados por su presidente, Richard Martínez, hicieron entrega de este obsequio, siendo recibido por la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, funcionarios y usuarios, agradeciéndose tal gesto.

Posteriormente, se realizaron gestiones para que el comedor pueda contar con el servicio de TV por cable.



#### Young

## La plantación de árboles en el "Parque Lineal" se hará el viernes 14 de junio



Recientemente, fueron convocadas las instituciones que han expresado interés en sumarse a la jornada.

Las mismas deberán completar los datos requeridos al momento de la inscripción, al igual que los vecinos que también quieran ser parte de esta acción; la fecha límite para anotarse, será el miércoles 12 del corriente mes. Posteriormente, se conformarán los grupos y se designará un referente que los guiará en todo momento.

En esta ocasión, se plantarán 60 árboles de la variedad Ibirapitá, en los cuatro sectores del parque, donde la obra lo esté permitiendo.

La Intendencia de Río Negro, el día anterior (13/06), procederá a la apertura de los pozos, marcarlos y señalizarlos; se solicita a los vecinos que tengan precaución a la hora de circular.

El viernes 14, el punto de encuentro será en 18 de Julio y Oribe, a las 9 horas; se tendrán todos los elementos a disposición, agua, palas y macetas con los ejemplares.



#### Algorta

### UPM realizó una nueva capacitación en Recolección de Hongos



La actividad se cumplió en el salón comunal de la localidad de Algorta.

Con estos talleres, se busca profundizar conceptos en la recolección de hongos nativos y plantados, formas de consumo y conservación, variedades, principales características y diferencias, orientaciones para recolectar, cuidados, fechas de aparición.

En la oportunidad, también se procedió a la tramitación de los permisos y/o autorización para el ingreso a los predios forestales, prestando especial atención en los elementos de seguridad que se deben utilizar, como chalecos, botas y/o zapatos, guantes, recipientes, entre otros.



Recibimos y difundimos

## Se abre una nueva convocatoria del Fondo Regional para la Cultura (FRC)



Se pueden postular proyectos de creación artístico-cultural del interior del país en las siguientes categorías: artes visuales; danza; memoria y tradiciones; música; teatro, artes circenses y títeres.

#### Los objetivos de la convocatoria 2024 son:

Promover la democratización de la cultura, así como el acceso en igualdad de oportunidades a la libre creación y producción de bienes culturales en el territorio nacional.

Fomentar la integración de la cultura en el proceso de desarrollo económico y social.

El monto total asignado al Fondo Regional para la Cultura es de \$7.000.000 (pesos uruguayos siete millones).

Los proyectos que postulen al Fondo Regional para la Cultura tendrán como principal requerimiento que la persona responsable legal resida en la región de postulación.

El monto máximo que se podrá solicitar por proyecto será de \$100.000.

#### Postulación:

Bases y más información en <u>fondos.culturaenlinea.uy</u> - Inscripciones abiertas hasta el 16 de julio a las 17 horas.



Recibimos y difundimos

Young





#### Recibimos y difundimos

#### Grecco

